

Dr. Eugenio Pacelli Chapa Valdés

Pre-candidato a Diputación 2018 – Distrito 1

Quiero ser diputado porque amo el servicio a mi prójimo y mis padres me han enseñado a ser congruente con mis valores y principios.

Quiero ser diputado porque quiero retribuir a mi sociedad lo que me ha dado a lo largo de todos estos años de trabajo, sacrificio y entrega.

Quiero ser diputado porque quiero ser un reflejo de nuestra sociedad.

Quiero ser diputado porque creo firmemente que en México el cambio es urgente y está a mi alcance retribuir con mis herramientas para un futuro mejor por nuestros hijos.

Quiero ser diputado porque soy hijo de una familia que se ha visto envuelta en una participación ciudadana activa y luchona por ideales democráticos en mi entorno.

¡Quiero ser diputado porque medicina me ha enseñado que esta bella carrera no es otra cosa que política a gran escala!

1. Mano a mano: Mi intención es servir y ayudar al prójimo de acuerdo a las necesidades reales de los vecinos de colonias de mi distrito para priorizar en las urgencias sentidas por ellos y no por los del gobierno actual; a manera de que, con el paso del tiempo, sean programas y proyectos sustentables. Como representante y abogado de mi distrito, me gustaría retomar los modelos participativos de las colonias, para que a través de su empoderamiento, tomen decisiones locales de manera proactiva y responsable.
2. Plataforma regia: Nuestras legislaciones y corridas de partidas presupuestales, (como son definidos los apoyos federales y estatales a nuestra comunidad) son planificadas y ejecutadas de acuerdo al interés del responsable directo gubernamental (nombrado internamente). Mi interés radica en que se reformen dichas legislaciones con voz y voto ciudadano, para que a través de mi gestión exista una colaboración real y posible entre los representantes y los representados.
3. Renovación urbana: Durante años he sido privilegiado con un estilo de vida que me ha permitido desenvolverme en todas las esferas de mi vida. Razón por la cual quiero regresar lo recibido para que todas las y los ciudadanos de mi distrito puedan alcanzar su óptimo desempeño. A través de una consulta de expertos y personal especializado en el tema ambiental y urbano, crearé órganos autónomos

con capacidad de visión estratégica por un futuro sustentable que responda a los retos ambientales y de explosión urbana.

4. Suma de voluntades: En mi experiencia en el sistema, me he dado cuenta que las herramientas diagnósticas están, los análisis y comprobación de resultados a posibles soluciones son reales. Sin embargo, la voluntad política es algo volátil para que un tema sea discutido en la mesa de prioridades. Propongo que mi distrito sea ejemplo tenaz y verídico de lo que significa ser puente entre representantes y representados, con foros abiertos moderados por un servidor en temas de movilidad, desarrollo urbano, suelo y cada una de las diferentes áreas de debate para generar un mejor vivir.
5. Derechos de los animales: Mi diputación tiene que ser caracterizada por la prevalencia del respeto hacia los animales y los seres vivos, en la conservación de la biodiversidad en nuestro estado y en un ambiente progresista que vaya posicionando una cultura de sustentabilidad ambiental.
6. Alianzas público-privadas: Gran parte de mi vida ha estado relacionada con pacientes de la medicina privada. A tal altura que me he dado cuenta que la creación de alianzas público-privadas, donde se puedan aprovechar todas las posibilidades para la creación y fortalecimiento de proyectos comunitarios, pueden ser la pieza faltante para alcanzar el "último eslabón" en la cadena de valor de las soluciones a problemas tan complejos que se han venido arrastrando, de manera histórica, en nuestro distrito. La idea es impulsar las alianzas a través del sector tecnológico, el fortalecimiento del recurso humano, así como las bondades y las estrategias del sector privado para afrontar los retos.
7. Vinculación laboral: Me he dado cuenta que cada semestre/año, egresan un conglomerado de profesionistas de diferentes universidades sin un programa que los pueda vincular e ingresar en la actividad empresarial, industrial y académica de Monterrey. A pesar de contar con excelentes oportunidades de empleo, el recién egresado se enfrenta a puertas y oportunidades a veces inalcanzables por la falta de dirección. A través de mi oficina de enlace, busco dirigir, contactar y explotar el currículum académico y la experiencia práctica de cada uno de ellos para que puedan desempeñarse en construir un futuro prometedor para su vida.
8. Justicia y equidad social: La diferencia de oportunidades y sueldos entre hombres y mujeres sigue siendo abismal. Además de la inequidad de género, existen diferencias marcadas por la discriminación de condición, clase social o edad; lo que impide disfrutar un buen vivir. Voy a impulsar las medidas necesarias para reducir todas estas brechas y garantizar el desarrollo óptimo de las familias de mi distrito.
9. Ciudadanía participativa: Los vecinos de mi distrito saben exactamente cuáles son las necesidades inmediatas, mediatas y a largo plazo. Ellos son quienes deberían de

priorizar el gasto del dinero público. Seré quien brindará las herramientas para que las personas comprometidas con su entorno decidan cómo resolver sus problemas.

10. Difusión de leyes, proyectos e iniciativas gubernamentales: Crearé un sistema en internet, accesible para todo mi distrito, que sirva para traducir al lenguaje colectivo las diferentes iniciativas de ley que están en la actualidad y que el ciudadano pueda entender, comprender y sacar provecho de las mismas hacia su beneficio personal y familiar.
11. Mesas de diálogo: Estableceré mesas de discusión entre los responsables directos de los proyectos gubernamentales (secretaría de desarrollo social, secretaría de salud, etc.) y las vecinas y vecinos para la implementación gubernamental como remodelaciones de calles, alumbrado público, parques y demás programas. Seré el mediador para buscar el mayor bien común.
12. Atención Primaria de Salud: Durante mi tiempo de servicio en la Secretaría de Salud donde fungí como Director de Prevención de Accidentes, me di cuenta que a pesar de que existen programas y centros de atención médica de primer, segundo y tercer nivel, el paciente está mal coordinado, mal acompañado y desprotegido a su paso por el complejo sistema de salud. He desarrollado un libro en el cual específico, paso a paso, cómo deberíamos formar recurso humano en salud capaz de darle al paciente una experiencia positiva y que devuelva su estado óptimo de salud de acuerdo a los estándares de calidad.


16-DIC-17.